

Satpol PP dan Satlinmas Diminta Berperan Ciptakan Wilayah Tertib dan Ramah Investasi

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

Mar 4, 2023 - 14:06



HUT Ke-73 Satpol PP dan HUT Ke-61 Satlinmas, Jumat (3/3), di Lapangan Karebosi, Makassar.

LUWU UTARA - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) serta Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) dinilai sangat urgen atau sangat penting di dalam menjaga kententraman dan ketertiban umum, serta dalam penegakan peraturan, seperti peraturan daerah.

Tak hanya itu, kehadiran Satpol PP dan Satlinmas juga dinilai sangat penting dalam upaya menciptakan suasana yang ramah investasi. Itulah kemudian peringatan HUT Ke-73 Satpol PP dan HUT Ke-61 Satlinmas mengambil tema tentang wilayah ramah investasi.

Wakil Bupati Luwu Utara, Suaib Mansur, mengatakan bahwa diangkatnya tema tersebut tentu memiliki maksud dan tujuan agar aparat jajaran Satpol PP dan Satlinmas dapat menjalankan tugasnya dengan baik, sehingga ketentraman dan ketertiban dapat tercipta.

“Dengan kondisi aman dan tertib akan membuka peluang investasi yang cukup baik, misalnya pariwisata, industri dan sektor lainnya,” kata Suaib usai menghadiri upacara HUT Ke-73 Satpol PP dan HUT Ke-61 Satlinmas, Jumat (3/3), di Lapangan Karebosi, Makassar.

Untuk itu, Wabup Suaib Mansur berharap agar Satpol PP dan Satlinmas dapat mengambil peran besar dalam menciptakan ketentraman dan ketertiban di dalam upaya menghadirkan suasana wilayah atau daerah yang ramah terhadap kegiatan investasi di daerah.

Tak lupa, orang nomor dua di Kabupaten Luwu Utara ini memberikan apresiasi kepada aparat jajaran Satpol PP dan Satlinmas atas kerja dan kinerja yang telah dilakukan, dan salah satu bentuk apresiasi tersebut adalah kehadiran pemda dalam kegiatan HUT Satpol PP.

“Sangat penting memberikan apresiasi atas upaya dan usaha yang telah dan akan dilakukan oleh jajaran kita di Satpol PP dan Satlinmas, karena ketika seseorang tahu kerja kerasnya dihargai, akan memberikan motivasi ekstrinsik bagi mereka,” pungkas Suaib. (* /LH)